## Marcos Senna abandona el Villarreal

Por Miguel A. Erice



## **Marcos Senna**

Ciudad de New York, NY- El equipo de fútbol New York Cosmos anunció la adquisición del famoso mediocampista europeo Marcos Senna.

Se espera que Senna ya pueda hacer su debut en Estados Unidos el próximo 3 de agosto, cuando el Cosmos abra su temporada de regreso a la Liga Norteamericana de Fútbol en la universidad de Hofstra.

"Integrar el Cosmos es un momento muy especial para mí porque me enfrento a un nuevo reto, y al mismo tiempo ha sido una difícil decisión abandonar el equipo Villarreal después de 11 temporadas", dijo Senna. "Quiero agradecer a Giovanni Sava-

rese, Remy Cherin y a mi agentes Ely Coimbra y Héctor Peris, por ayudarme a hacer posible este cambio."

Senna, de 36 años, comenzó su carrera en Brasil, pero pasó las últimas 11 temporadas en el equipo Villarreal. donde fue reconocido como uno de los centrocampistas más importante de España. Senna también ha servido como capitán del Villarreal y de la selección española. En el ámbito internacional, Senna ha disputado 28 partidos internacionales con la selección española. El además fue integrante del equipo español que ganó la Eurocopa 2008.

En el Villarreal, Senna tenía más de 313

## McDonald's invita a niños del área tri-estatal a vivir la magia del fútbol



La selección femenina de fútbol de los Estados Unidos se enfrentó a la selección de Corea del Sur el pasado 20 de Junio en el Red Bull Arena en Harrison, N.J. McDonald's formó parte de este importante partido, e invito a niños de comunidades hispanas de la área tri-estatal a vivir una experiencia inolvidable al escoltar a las jugadoras de ambas selecciones en su entrada al Red Bull Arena y acompañarlas en el campo durante los himnos nacionales, esto como parte del programa McDonald's Player Escort. Los niños pudieron disfrutar de la victoria del equipo Americano (4-1) junto a más de 13,000 espectadores. McDonald's reafirma una vez más su compromiso de promover un estilo de vida activo y balanceado en nuestra comunidad Hispana a través de la magia del fútbol. Para conocer sobre otros programas de McDonald's visite: http://www.mcdonaldsnytristate.com/es/sabiasque

apariciones y 29 goles y ayudó a que dicho club fuera promovido en la pasada temporada. Durante su etapa en el Villarreal, el club llegó a la Liga de Campeones de la UEFA (semifinales) y terminó segundo en la Liga.

"Estamos encantados de incorporar a Marcos Senna al New York Cosmos", dijo el entrenador en jefe del Cosmos, Giovanni Savarese. "Su reputación y sus logros a lo largo de su carrera hablan por sí mismos. Es el tipo de jugador que hace que todos sus compañeros de equipo mejoren como jugadores y su liderazgo y experiencia serán de gran valor para noso-

La estrella deportiva también dirige la Marcos Senna Foundation, una organización sin fines de lucro creada para apoyar y contribuir al bienestar de los más necesitados, y en especial a los niños.

Para tener más detalles de la Marcos Senna Foundation conviene visitar el sitio electrónico www.fundacionmarcossenna.org. Futbol USA hacia el Brasil

Jurgen Kleinjsmann uso sabiduria convencional y la Selección de Futbol de Estados Unidos reacciono para un record de 4-1-1 (13 puntos) en la serie final clasificatoria para la Copa Brasil 2014.

Despues de vencer un trio de rivales - Jamaica, Panama y Honduras y empate con Mexico - en renidos duelos en partidos claves, la Selección ya puede ir preparando maletas para su viaje a Brasil.

Con un reto mas en cuatro partidos en septiembre y octubre proximos parece inevitable su séptimo viaje al Brasil 2014.



VALDO PARA 10% de DESCUENTO en su ORDEN

Debe Traer este Aviso para Recibir 10% de DESCUENTO